

BAB I  
P E N D A H U L U A N

A. Alasan Pemilihan Judul

Modal kerja merupakan suatu kebutuhan yang sangat diperlukan bagi suatu perusahaan, guna membiayai kegiatan operasional perusahaan tersebut.

Jumlah kebutuhan modal kerja antara perusahaan sejenis yang satu dengan lainnya tidaklah selalu sama. Besarnya jumlah modal kerja yang dibutuhkan tersebut sangat tergantung dengan luas perusahaan dan besarnya volume kegiatan perusahaan yang akan dibiayai serta jangka waktu terikatnya dana atas usaha yang dibiayai tersebut. Dana yang dikeluarkan oleh perusahaan guna membiayai operasi perusahaan tersebut diharapkan akan dapat kembali dalam jangka waktu pendek.

Dengan demikian dana tersebut akan berputar setiap periode selama hidup perusahaan.

Jumlah modal kerja yang besar dimiliki oleh perusahaan, tidaklah menjanjikan laba yang besar akan diperoleh perusahaan. Sebaliknya dengan modal kerja yang kecil bukan berarti laba yang diperoleh perusahaan juga kecil. Besar kecilnya laba yang akan diperoleh oleh perusahaan, sangat tergantung dengan kemampuan

perusahaan mengelola sumber dan penggunaan modal kerja. Oleh karenanya jumlah modal kerja yang dibutuhkan oleh perusahaan harus terencana dengan baik.

Guna membiayai operasional perusahaan, maka perusahaan sangat memerlukan modal yang cukup sesuai dengan skala operasional perusahaan. Untuk itu perlu dikelola pengelolaan yang baik atas modal kerja yang dimiliki oleh perusahaan saat ini.

Dengan dilakukannya pengelolaan dengan baik terhadap modal kerja, maka perusahaan dapat membuat satu perencanaan yang baik serta kebijakan atas modal kerja yang dimiliki. Jika modal kerja tidak dikelola secara efisien dan efektif maka perusahaan akan berada dalam keadaan illikuid dan insolvabel, yang berakibat akan terganggunya operasi dan kontinuitas perusahaan.

Berdasarkan uraian di atas dan mengingat betapa pentingnya kebutuhan modal kerja bagi suatu perusahaan, penulis merasa tertarik meneliti masalah modal kerja untuk membahasnya lebih lanjut dalam bentuk skripsi dengan judul : "ANALISIS SUMBER DAN PENGGUNAAN DANA PADA PT. LANGKAT BERSAMA BINJAI".